

Alto Hospicio refuerza campaña de vacunación con Vacunatorio Móvil y Carrito Vacunador en puntos de alta concurrencia

El Departamento de Salud Municipal intensifica la inmunización contra la Influenza, COVID-19, Neumo 23 y Sarampión, instalando dispositivos móviles en sectores estratégicos para facilitar el acceso a la vacunación en la comuna.

Con el objetivo de proteger a la comunidad frente a enfermedades infecciosas de alta circulación, el Departamento de Salud Municipal de Alto Hospicio ha desplegado una campaña intensiva de vacunación en terreno, mediante la implementación de un Vacunatorio Móvil y un Carrito Vacunador en puntos estratégicos de la ciudad. Estas unidades se han ubicado en sectores de alta afluencia de público como la Municipalidad y la Plaza de Armas, en el contexto de los desplazamientos por la Fiesta de La Tirana.

La estrategia busca ampliar la cobertura de vacunación contra la Influenza, el COVID-19, la Neumo 23 y el Sarampión, facilitando el acceso a las dosis sin necesidad de acudir a los centros de salud tradicionales. Gracias a esta iniciativa, se están inculcando un promedio de 30 personas diarias en cada punto habilitado.

Vacunatorio Móvil: junto a la Municipalidad

Uno de los principales dispositivos operativos es el Vacunatorio Móvil instalado a un costado de la Municipalidad, el cual funciona de lunes a viernes entre las 9:00 y las 15:30 horas. Sin embargo, durante esta semana, el martes operó hasta las 13:00 horas y el miércoles 16 no atendió por el feriado de La Tirana. El jueves retomó su horario habitual.

Camila Gallardo, enfermera a cargo del Vacunatorio Móvil, explicó que el propósito es acercar la vacunación a lugares donde las personas realizan trámites u otras gestiones cotidianas. "Nos instalamos estratégicamente para facilitar el acceso. La idea es que la gente se proteja sin tener que ir hasta un centro de salud", indicó.

Respecto a las vacunas disponibles, Gallardo detalló que la dosis contra la Influenza está disponible para toda la población; la del COVID-19 está dirigida a grupos de riesgo como personas mayores, embarazadas, pacientes crónicos y trabajadores de la salud; la vacuna Neumo 23 está destinada a adultos mayores de 65 años; mientras que la del Sarampión se aplica a personas nacidas entre 1971 y 1981.

Para acceder a la vacunación, se requiere presentar un documento de identificación válido como cédula de identidad o pasaporte. En el caso de menores de edad, deben estar acompañados por un adulto responsable.

Carrito Vacunador: en ruta hacia La Tirana

Otra herramienta clave es el Carrito Vacunador, que se encuentra actualmente operando en la Plaza de Armas, donde están estacionados los buses que transportan a los peregrinos hacia La Tirana. Este punto de vacunación funciona entre las 9:00 y las 14:00 horas.

Rosalía Contreras, técnica en enfermería del Cesfam Pedro Pulgar, comentó que la iniciativa ha sido muy bien recibida por la comunidad. "Muchas personas que viajan al poblado de La Tirana agradecen poder vacunarse

aquí mismo. Eso les da tranquilidad frente a los riesgos de contagio en un evento tan masivo", explicó.

Contreras destacó que el Carrito Vacunador continuará su recorrido en otros puntos de la comuna, especialmente en ferias como la de La Quebradilla, donde el flujo de personas es alto y muchos locatarios no pueden acudir a un centro de salud por razones laborales.

Estrategia preventiva y comunitaria

Ambas iniciativas forman parte de una estrategia de salud preventiva que busca aumentar la cobertura de vacunación en un contexto donde las enfermedades respiratorias y los riesgos de contagio se intensifican durante el invierno y las celebraciones masivas.

Desde la Dirección de Salud Municipal recalcaron que se continuará trabajando con acciones en terreno para llevar la salud más cerca de los vecinos y vecinas, con énfasis en las poblaciones más vulnerables o con dificultad de acceso a los dispositivos tradicionales de salud.

Con estas acciones, Alto Hospicio refuerza su compromiso con la prevención, el cuidado comunitario y el fortalecimiento del sistema de salud municipal.



Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
 BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

N° 01870771653

Contacto
 +56 9 87360927
contacto@laesperanzadeloscallejeros.com
 Visítenos en nuestras redes sociales
www.laesperanzadeloscallejeros.com
<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>